



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Ahlsdorf / Mopedfahrer ohne Fahrerlaubnis und mit Drogen unterwegs

Am gestrigen Nachmittag wurde ein Fahrer eines Mopeds einer Verkehrskontrolle unterzogen. Bei der Kontrolle des 32-jährigen Fahrers wurde festgestellt, dass dieser nicht im Besitz einer gültigen Fahrerlaubnis ist. Weiterhin gab der Fahrer während der Kontrolle auf Nachfrage an, dass er vor Tagen Betäubungsmittel zu sich genommen hat. Ein freiwillig durchgeführter Drogentest reagierte positiv. Im Klinikum Eisleben wurde nachfolgend eine Blutprobenentnahme durchgeführt. Gegen den Fahrzeugführer wurde entsprechende Strafanzeigen gefertigt. Die Weiterfahrt wurde ihm untersagt.

Mansfeld / Heizungsrohre aus leerstehendem Haus entwendet

Ein 47-jähriger Hauseigentümer stellte am gestrigen Nachmittag fest, dass unbekannte Täter in sein im Umbau befindliches Wohnhaus eingebrochen hatten. Das Haus wurde durch diesen einen Monat nicht mehr kontrolliert. Der Geschädigte stellte fest, dass die Täter durch die hintere Eingangstür in das Haus gelangten. Aus dem Gebäude wurden mehrere Kupferrohre, welche für Sanitärzwecke genutzt werden sollten, entwendet. Der Schaden beträgt ca. 4000 Euro. Die Ermittlungen wurden aufgenommen.

Hettstedt / alkoholisierter Fahrer gestellt

Während der Streife wurde ein Fahrzeugführer eines Kia einer Verkehrskontrolle unterzogen. Während der Kontrolle wurde bei dem 38-jährigen Fahrer Atemalkoholgeruch festgestellt. Ein durchgeführter Test ergab einen Wert von 1,03 Promille. Der Fahrzeugführer wurde zwecks beweissicherer Atemalkoholmessung zur Dienststelle verbracht. Die Weiterfahrt wurde ihm untersagt. Ein Ermittlungsverfahren wegen Fahren unter Alkohol wurde eingeleitet.

Quenstedt/ Dieseldiebstahl aus Bagger

Am heutigen Morgen wurde bekannt, dass unbekannte Täter auf einer Baustelle an der B 180n nahe Quenstedt zwei Bagger und eine Planierraupe angegriffen hatten. Aus den Fahrzeugen wurden insgesamt ca. 400 Liter Dieselmotorkraftstoff entwendet. Bei zwei der drei Fahrzeuge waren die Tankdeckel zwar geschlossen, aber nicht gegen Diebstahl gesichert.

Verkehrslage

Roßla / Hallesche Straße / 04.08.2022 12:20 Uhr

Eine 60-jährige Fahrzeugführerin eines Opel befand sich auf dem Parkplatz vor der Apotheke in der Halleschen Straße. Diese übersah bei rückwärtigen Ausparken einen 63-jährigen Fahrzeugführer eines Ford, welcher sich auf der Halleschen Straße befand. Es kam zur Kollision beider Fahrzeuge. Durch den Aufprall wurden die Insassen des Ford, der 63-jährige Fahrzeugführer und dessen 63-jährige Beifahrerin, leicht verletzt.

Diese zogen sich Prellungen im Armbereich und Schmerzen im Nackenbereich zu und wurden ambulant behandelt.

An beiden Fahrzeugen entstand Sachschaden in Höhe von ca. 4000 Euro.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204

Fax:(0345) 224 111 1610

Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de